



José Antonio López Trillo, presidente de la Sociedad Española de Geriatria y Gerontología (hablando en el centro de la imagen) acompañado de los representantes de las quince sociedades y colegios profesionales que se han adherido a la iniciativa en defensa del Estado del Bienestar, ayer en Madrid.

Alianza para proteger sanidad, servicios sociales y educación

MADRID
L.G.I.

Alianza científico-profesional para la mejora y sostenibilidad del Estado del Bienestar. Éste es el ambicioso nombre que han adoptado quince consejos profesionales y sociedades científicas para hacer frente común "no sólo para garantizar la sostenibilidad sino también para mejorar" los pilares básicos del Estado del Bienestar, esto es, la sanidad, los servicios sociales, la educación y las pensiones. El nuevo *lobby*, que se constituyó ayer, aspira a servir de órgano consultivo para las reformas y elaboración de nuevas leyes que afecten a estos sectores "y a incluir

a la ciudadanía y a nuevas entidades que quieran unirse", según explicó ayer José Antonio López Trigo, presidente de la Sociedad Española de Geriatria y Gerontología (SEGG), que ha actuado como promotora y anfitriona.

Con vocación de permanencia, la nueva alianza, quiere promover, entre otras cuestiones, una ley orgánica de servicios sociales, ante las incertidumbres que se abren en este campo, tras la intención inicial del Gobierno, "que no sabemos si se retrasará por el cambio de ministro, de crear un nuevo espacio sociosanitario en marzo o abril", explicó López Trigo. Aunque la

nueva alianza todavía tiene que elaborar un cronograma de iniciativas que emprenderá y adoptar posturas comunes "ante los retos que nos plantea el envejecimiento de la población y la próxima incorporación al colectivo de mayores de 65 años de la generación del *baby boom*", tiene ya claro que "hay que evitar que las modificaciones que se introduzcan deriven en una privatización o un copago o pago" de los servicios.

A la nueva alianza se han unido, entre otras entidades, la OMC, Facme, el Consejo de Enfermería, el de Logopedas, el de Trabajo Social, el de Psicólogos, Psicopedagogos y Fisioterapeutas.